

# Dorney Leechekes Chronicles

## Dorney's Abenteuer in Tokitoki

Von DorneyLeechekes

### Kapitel 1: Willkommen in Tokitoki, Auserwählter!

Im Jahr 850 nahm ein Junge die sieben Dragon Balls, die seit langer Zeit untätig waren und nun der Notfall gekommen war sie einzusetzen, und sprach die Worte: "Ich rufe dich Shenlong, bitte erhöre mich und erfülle mir meinen Wunsch!" Der Himmel verdunkelte sich und die Kugeln begannen zu leuchten. Dann schoss ein Blitz aus ihnen und es erschien ein großer, grüner, langer Drache. "Ich bin der mächtige Shenlong, du hast mich erweckt und nun gewähre ich dir deinen Wunsch!", sagte der Drache mit einer tiefen, dunklen Stimme. Der Junge antwortete daraufhin: "Ich brauche einen starken Verbündeten. Bitte gib mir Hoffnung!" Der Drache antwortete: "Dein Wunsch wird erfüllt!" und seine Augen begannen zu Leuchten. Hinter ihm bemerkte er einen Lichtblitz in Form einer Gestalt.

Nachdem das weiße Licht verschwand, sah ich mich um. Plötzlich war ich nicht mehr in meiner Stadt, sondern an einem fremden Ort. Ob das der Ort ist, von dem diese Stimme sprach? Ich bemerkte, dass der Himmel stockdunkel war und als ich mich umdrehte setzte mein Herz fast aus. Da war ein riesiger, bedrohlich aussehender Drache hinter mir. "Leb wohl", sprach er mit einer Stimme, die mir sehr bekannt vorkam. Der Drache war anscheinend derjenige, der mich in diese Welt brachte. Plötzlich verschwand er wieder und sieben leuchtende Kugeln flogen in die Luft und flogen durch die Gegend. Der Himmel war wieder blau, doch mein Kopf hatte tausend Fragen. Als nächstes nahm ich Fußschritte wahr. Ein lila-haariger Junge in schwarz gekleidet mit einem Schwert kam auf mich zu. "Wer bist du? Wo bin ich? Was wird hier gespielt?", fragte ich unsicher. Der Junge kam grinsend auf mich zu und meinte: "Du hast sicher viele Fragen und ich werde sie dir alle beantworten. Doch zuerst muss ich dich testen." Er zog sein Schwert aus der Scheide und flog auf mich zu. Ich wich seinem Hieb gekonnt aus und er steckte sein Schwert wieder in die Scheide. "Du kannst mich jederzeit angreifen!", sagte er und wartete auf meinen Gegenangriff. Als er dann auf mich zu flog, kam mein erster Hieb gegen ihn, welcher ihn gekonnt traf. Ich haute auf ihn mit meiner ganzen Kraft ein, merkte aber, dass er nicht mal wirklich ernst machte. Als nächstes blockte er meine Angriffe dann aber, woraufhin ich mein Ki in meinem Fuß sammelte und ihn aus der Blockade holte. Als er dann begann, mich zu attackieren, blockte ich seine Angriffe mit Leichtigkeit. Er sah mich lächelnd an und sagte: "Sieht so aus, als wäre die Aufwärmrunde zu Ende. Es wird Zeit, dass du mir deine ganze Stärke zeigst!" Er zog wieder sein Schwert, woraufhin ich mein Geisterschwert beschwor und wir kreuzten sie gegenseitig. Ich sammelte mein

gesamtes Ki und bekam ihn am Ende zu Boden. Als er aufstand, warf er sein Schwert in die Luft und sagte: "Shenlong hat dich auserwählt, um uns zu helfen." Sein Schwert fiel plötzlich aus der Luft direkt in die Scheide.

"Verzeih, dass ich dich sofort attackiert habe", ergänzte der Junge. Ich erwiderte etwas gelassener: "Ist schon in Ordnung... aber wobei helfen und warum wurde überhaupt ich auserwählt?" "Das kommt alles noch", antwortete der Junge, "wenn ich mich erst einmal Vorstellen darf, mein Name ist Trunks und ich habe eine Mission, bei der ich wie es den Anschein hat deine Hilfe benötige!" Ich begriff langsam und reichte ihm die Hand, sodass wir uns gegenseitig die Hände schütteln konnten und sagte daraufhin: "Nett dich kennen zu lernen Trunks, mein Name ist Dorney und ich bin der Vizechef der Capsule Corp., falls der Name in dieser Welt von Begriff ist." "Was? Du bist der Vizechef der Capsule Corp.??? Aus welchem Jahr bist du denn, wenn ich das fragen darf?", fragte mich Trunks total verdutzt über meine Aussage. "Wie es aussieht bin ich nicht nur durch den Raum, sondern auch durch die Zeit gereist. In meiner Zeit ist jedenfalls das Jahr 1000 musst du wissen!", gab ich ihm als Antwort. Er schaute mich sehr erschrocken an und entgegnete: "Du bist 150 Jahre aus der Zukunft? Das ist eine echt große Überraschung für mich. Wie kann das außerdem sein, dass du der Vizechef der Capsule Corp bist, wie alt bist du denn überhaupt?" Ich sagte kichernd: "Ich bin erst 19, aber helfe meiner Mutter wo ich nur kann und ich kann sehr viel!" Trunks versuchte sich wieder zu fangen und sagte: "Na gut, setzen wir dieses Gespräch später fort, denn diese Mission ist von höchster Priorität und wir verlieren Zeit, weswegen wir nun zum Zeitnest müssen!" "Ich bin direkt hinter dir Trunks", sagte ich freundlich und folgte ihm.